## MSC St. Ilgen e.V. Motor-Rad-Touristik





## 38. Radtouristikfahrt "Kurt Sattel Rundfahrt" des MSC St. Ilgen e.V. im ADAC, am 31. Juli 2022

Es war festzustellen, dass nach einer zweijährigen Corona-Pause, die Rennradsportler wieder gierig auf die ausgeschilderten Strecken des MSC St. Ilgen waren. Über 180 Sportler/innen meldeten sich am Start und Ziel, beim MSC-Clubhaus neben der Kurpfalzhalle in St. Ilgen, für die drei Touren über 40 km, 80 km und 115 km an. Der Andrang gegen 08:00 Uhr war groß. Jeder wollte noch die angenehm kühlen Temperaturen am Morgen für sich in Anspruch nehmen und so schnell wie möglich seine Tour zu beginnen. Im Laufe des Morgens kamen auch viele Sternfahrer, so z.B. aus Bretten und Bühl, zum MSC-Clubgelände. Nach einer Stärkung mit Kaffee und Kuchen oder einer Bratwurst und einem kühlen Getränk, traten diese dann wieder den Heimweg an. Drei Teams konnten sich für Pokalwertungen platzieren. 3. Sieger wurde das Team Haritz aus Leimen mit 11 Startern. 2. Sieger wurde der RSV Kurpfalz Schwetzingen mit 13 Fahrern. Den Siegerpokal, mit 14 Teilnehmern, nahm der RSC Nußloch mit nach Hause. Beim Familienradwandern durch den nahegelegenen Hardtwald, erwies sich der AOK-Radtreff des RVA Nußloch als größte Gruppe und sicherte sich, wie bereits 2019, erneut den Siegerpokal. Obwohl alle Leimener Vereine und auch die politischen Gruppierungen mit E-Mail angeschrieben und zum Mitradeln eingeladen wurden, blieb die Teilnahme sehr, sehr gering. Hier müssen sich die Verantwortlichen Gedanken machen, ob der hierfür getätigte Aufwand noch im Verhältnis zur Sache steht. Die Vereinsführung bedankt sich bei allen Helfern, die sich bei den Vorbereitungen und bei der Veranstaltung selbstlos zur Verfügung stellten und somit zum Gelingen beigetragen haben. W.S.